
Conseil d'école du 7 novembre 2014: 
 
 

Présents: 

Les enseignants Mr et Mme Laurensou 

Les représentantes des parents d'élèves de Noailhac: Mme Buffière et  Mme Le Gallic 

Les représentantes des parents d'élèves de Lagleygeolle: Mme Chambeaudie et Mme Augusto 

Les représentants de la mairie de Noailhac: Mr le maire Mr Lassal, Mr Serrager  

Les représentants de La mairie de Lagleygeolle: Mr le maire Mr Claval, Mme Bourdet et Mme Jugie  

La DDEN de Noailhac : Mme Coudert 

La DDEN de Lagleygeolle : Mme Brunerie 

Jean Claude Boisseau représentant des PEP 

 

Excusée : 

La représentante de la mairie de Noailhac : Mme Ruebenthaler 

 

Ordres du jour: 
 

 Effectifs : 
 

Il y a 13 élèves à Noailhac : 3GS, 6CP et  4CE1. 16 élèves à l’école de Lagleygeolle : 3 CE2, 7 CM1 et 6 CM2. 

Pour l’an prochain, 4 CE2 sont prévus à Lagleygeolle et  5GS à Noailhac. Il y aurait 14 élèves dans chaque 

école. 

Les enseignants remercient les municipalités pour leur implication et les parents pour leur confiance. 

 

 Activités culturelles et sportives: 

 

o Rencontres sportives: 

 

Les élèves des deux écoles se rendront tous les mois au gymnase, le transport est payé par les 

municipalités. L’école de Lagleygeolle participera à une course longue vendredi 14 novembre à Meyssac.  

 

 

o Sorties et animations culturelles: 

 

Les élèves des deux écoles ont assisté à un spectacle des JMF sur le thème de la forêt à Meyssac au mois 

d’octobre. La coopérative scolaire a pris en charge cette sortie. 

 

L’école de Lagleygeolle a visité la grotte de Pech Merle et a pu réaliser un atelier sur le thème de la peinture 

préhistorique. L’enseignante remercie l’association des parents d’élèves qui va prendre en charge cette sortie. 

Le maitre en profite pour remercier aussi l’association qui a offert une cabane de jeux pour la cour de l’école de 

Noailhac. 

 

 Nouveaux horaires : 
 

Les enseignants souhaiteraient que pour la prochaine rentrée scolaire, les horaires des deux écoles soient de 9h 

à 12h tous les jours et de 13h30 à 16h les lundis, mardis, jeudis. Les vendredis, la classe finirait à 15h afin de 

permettre des activités péri scolaires plus longues et mieux adaptées en une seule séance. Les autres jours, il y 

aurait simplement une demi-heure de garderie le temps que les bus arrivent et le temps des APC les 

lundis/jeudis à Noailhac, les mardis et jeudis à Lagleygeolle. 

Le maitre ayant observé que les enfants étaient déçus de devoir rester en apc alors que les autres allaient en 

activités péri scolaires par exemple. Cela permettrait de vraiment différencier les moments de classe, de ceux 

d’apc et ceux d’activités péri-scolaires. 

 

Les municipalités et les représentantes des parents d’élèves vont y réfléchir. 

Les représentantes des parents d’élèves soulignent également le fait qu’elles trouvent les enfants très fatigués 

avec les nouveaux rythmes. 



 Matériel et travaux: 

 

o Lagleygeolle: 

 

La maitresse remercie la mairie pour la pose du bloc porte « groom » sur la porte d’entrée et les fixations des 

plaques de plastique du préau. 

Le tableau a été repeint mais pas avec une peinture adaptée. Il sera refait aux grandes vacances de 2015. 

La maitresse souhaiterait qu’il soit prévu dans le prochain budget municipal, le remplacement du grillage autour 

de la cour par un grillage plus haut et rigide.  

Elle signale également que la chaudière de l’école étant un peu capricieuse, il serait souhaitable que plusieurs 
personnes aient les clefs et sachent la remettre en service afin de ne pas devoir attendre le jeudi matin que le 

cantonnier travaille pour avoir du chauffage en classe. 

 

o Noailhac: 

 

Le maitre remercie la mairie pour les rideaux du tbi. Il redemande un rideau sur les étagères et le remplacement 

de la lampe du tbi car il est inutilisable depuis le mois de juin. La mairie explique qu’ils ont demandé des devis 

mais qu’il y en a pour plus de 1000
e
. Le maitre demande aussi qu’un réparateur réseau intervienne car il n’est 

pas possible d’utiliser les ordinateurs ensemble dans la classe.  

Afin de ne pas glisser, il serait souhaitable de souffler les feuilles de la cour de l’école. 

 

 Activités péri scolaires : 

 

La personne qui s’en occupe à Lagleygeolle a mieux préparé cette année et a fait passer un papier explicatif 

aux parents qui ont apprécié.  

Les représentantes des parents d’élèves demandent que des représentants de la mairie passent voir plus 

souvent son travail. 

 

 

 Questions diverses: 
 

Présentation par Monsieur Boisseau de l’association des Pep qui vient en aide aux familles en difficultés, aux 

enfants avec un handicap, aux enfants malades. L’école dispose d’un dossier que les familles peuvent 

demander. Cette association reçoit de l’argent en début d’année via les coopératives des écoles et lors des 

ventes de tickets de tombola. 

 

 Pour Noël : 
Les enseignants souhaiteraient que les enfants fassent un goûter commun avec remise de cadeaux par le Père 

Noël. 

 

La séance est levée à 20h10. 

 

 

Le prochain conseil d'école est fixé en  mars à l'école de Noailhac. 


